

In Trauer nehmen wir Abschied von

# Bernhard Marohn

der am 03.10.2025 im Alter von 64 Jahren verstorben ist.

Bernhard Marohn war ab 1971 Internatsschüler des Franziskanergymnasiums Kreuzburg und legte 1980 das Abitur ab. Nach dem Lehramtsstudium übernahm er 2015 schließlich als Oberstudienleiter die Leitung der St. Lioba Schule in Bad Nauheim.

Der Kreuzburg blieb er stets eng verbunden: durch seine Kinder und als Gründungsmitglied und langjähriger Vorsitzender des Kreuzburg Alumni e.V. von 2005 bis 2015 sowie erneut seit 2021.

Mit ihm verliert die Kreuzburg eine Persönlichkeit, die den Gemeinschaftsgedanken der Schule entscheidend geprägt hat. Er war ein aufmerksamer Zuhörer, klar in seiner Haltung, der Themen stets gut vorbereitet voranbrachte.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und allen, die ihm nahestanden. Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

*pax et bonum*

Franziskanergymnasium Kreuzburg  
Kreuzburg Alumni e.V.